



AOÛT 2024
BILLET MENSUEL
Apostolat de la Prière
Ligue de prière et de zèle
en union avec le CŒUR DE JÉSUS

INTENTION DU MOIS

POUR SE PRÉSERVER DE L'ESPRIT DU MONDE.

L'esprit du monde assiège sans répit les âmes des fidèles qui risquent parfois de se décourager devant la perspective de tant de lutte. Or **nous avons le devoir non seulement de résister, mais de témoigner**. Nous devons montrer par notre exemple que le bonheur se trouve dans la vie chrétienne : dans l'union à Dieu.

Saint Paul (1 Cor. 2) parle d'une **sagesse humaine** et d'une **Sagesse divine**. Il y a d'une part l'esprit du monde et d'autre part l'Esprit de Dieu.

Seul le chrétien en état de grâce peut connaître ce qu'il y a dans l'Esprit de Dieu, parce qu'il l'a reçu. « *Mais l'homme naturel ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c'est par l'Esprit qu'on en juge* » (v. 14).

Le monde moderne ne comprend plus ce que sont le péché, la pénitence, le renoncement ; pour lui il n'est question que de vacances, de divertissement, de concupiscence, de droits... Soyons attentifs à ne pas nous laisser séduire ! Si notre attention ne se focalise que sur l'aspect immédiat des consolations, très facilement notre regard se détournera de Dieu et se penchera vers les créatures. Et si tel pauvre mondain semble heureux au milieu des plaisirs matériels, en essayant de faire son

paradis sur terre, **rien n'excuse la séduction chez ceux qui ont reçu la lumière de la foi.**

Faut-il que l'Esprit de Dieu se conforme au monde ? Le chrétien qui se laisse porter par l'esprit mondain, en diminuant, voire en supprimant ses propres devoirs, afin, dit-il, d'être mieux compris du monde, pensera peut-être faire du bien au monde. Mais en réalité ne lui offre-t-il pas un christianisme faux ? Cette attitude le conduit à penser pouvoir rapprocher le monde de Dieu. En vérité, **il trahit le monde et risque de se perdre.**

Il trahit le monde parce qu'il ne témoigne pas en faveur du message divin dont le monde a tant besoin et que seuls les catholiques peuvent donner : un mondain aura de la sympathie pour le catholique tiède, honnête compagnon de travail ou de jeu ; mais il n'aura de respect que pour le catholique fervent qu'il ne pourra pas accuser d'hypocrisie dans son choix entier de vivre pour Dieu en acceptant et en aimant Sa loi.

Il risque de se perdre parce que, lentement et insidieusement, il s'imprègnera d'un esprit opposé à l'Esprit de Dieu, qui seul peut le sauver. À force de ne pas vivre comme on pense, on finit par penser comme on vit.

Lors des exercices de saint Ignace, il est souvent parlé de l'*agere contra*. Il faut parfois résister à une tentation en contre-attaquant. Il faut travailler avec l'aide de la grâce pour triompher contre les tentations de l'esprit mondain. Haut les cœurs ! **Il ne faut pas rester aux prises d'un adversaire qu'un peu de magnanimité permettrait de balayer.** Les formes modernes que prend l'orgueil sont narcissiques : « développement personnel », « épanouissement de soi », dans lequel les âmes sont prises par la fièvre de « construire leur propre identité ». Loin de nous le désir de nourrir de piètres idéaux !

Choisissons résolument de ne vivre que pour répondre, avec l'Esprit et la Sagesse de Dieu, à son amour pour nous.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE

- Je chercherai à connaître ce qui me *séduit* le plus dans *l'esprit du monde* afin de pouvoir travailler à le *mépriser* davantage.
- Je chercherai de même ce qui me *plaît* dans *l'Esprit de Dieu* pour *l'aimer* toujours plus.

Premier Degré :

OFFRANDE DE LA JOURNÉE au CŒUR DE JÉSUS

Divin CŒUR DE JÉSUS, je Vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles Vous Vous immolez continuellement sur l'autel.

**JE VOUS LES OFFRE POUR ME PRÉSERVER
DE L'ESPRIT DU MONDE.**

Deuxième Degré :

OFFRANDE À MARIE

d'un *Pater* et de dix *Ave* pour l'intention du mois

Mystère : L'Assomption.

Pensée : « Nous avons reçu non l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a données par sa grâce. » (1 Cor. 2, 12).

Vertu à pratiquer : La modestie.

Troisième Degré :

COMMUNION RÉPARATRICE
offerte au CŒUR DE JÉSUS par MARIE

Août 2024

- 1 J. St. Pierre aux Liens - *Force*
- 2 V. St Alphonse de Liguori - *Douceur*
- 3 S. Bx Pierre-Julien Eymard - *Dévotion envers l'Eucharistie*
- 4 D. **XI ap. Pentecôte** - St Dominique - *Amour de la Vérité*
- 5 L. NOTRE-DAME des Neiges - *Dévotion au Cœur Imm. de MARIE*
- 6 M. Transfiguration de NOTRE-SEIGNEUR - *Espérance*
- 7 M. St Donat, E M - *Force*
- 8 J. SS Cyriaque et comp., MM - *Témoignage de la Foi*
- 9 V. St Jean-Marie Vianney - *Dévotion*
- 10 S. St Laurent, diacre M - *Constance*
- 11 D. **XII ap. Pentecôte** - *Charité fraternelle*
- 12 L. Ste Claire, V - *Modestie*
- 13 M. St Jean Berchmans - *Prier pour la jeunesse chrétienne*
- 14 M. St Eusèbe, M - *Obéissance*
- 15 J. **Assomption de la T.S.V. MARIE** - *Désir du Ciel*
- 16 V. St Joachim, père de la T.S. Vierge - *Dévotion envers MARIE*
- 17 S. St Hyacinthe, missionnaire dominicain - *Modestie*
- 18 D. **XIII ap. Pentecôte** - *Gratitude*
- 19 L. St Jean Eudes, missionnaire - *Dévotion au Sacré-Cœur*
- 20 M. St Bernard, D - *Demander la Sagesse*
- 21 M. Ste Jeanne-Françoise de Chantal - *Charité*
- 22 J. Cœur Immaculé de MARIE - *Dévotion au Cœur Imm. de MARIE*
- 23 V. St Philippe Béniti - *Humilité*
- 24 S. St Barthélémy, Apôtre - *Lutte contre les tentations*
- 25 D. **XIV ap. Pentecôte** - St Louis - *Esprit de pauvreté*
- 26 L. St Alexandre, M - *Témoignage de la Foi*
- 27 M. St Joseph Calazans - *Éducation chrétienne*
- 28 M. St Augustin, E D - *Se convertir à Dieu*
- 29 J. Décollation de St Jean Baptiste - *Modestie*
- 30 V. Ste Rose de Lima, V - *Pureté*
- 31 S. St Raymond Nonnat - *Charité envers le prochain*